

résidences immobilier

Logée au bout d'une allée fabuleusement arborée qui mène à une superbe cour, cette villa d'env. 285 m² au style typiquement provençal bénéficie d'une excellente exposition et de magnifiques vues panoramiques sur la mer et le village de Saint-Paul de Vence. Située dans le très recherché domaine "Les Hauts de St. Paul", sur env. 3046 m² de terrain parfaitement entretenu et merveilleusement paysager, elle dispose de beaucoup d'espace pour accueillir famille et amis avec sa grande réception baignée de lumière et ses 5 chambres réparties entre le bâtiment principal et la maison d'amis. Cette ...

Accessed via a manicured plant-lined driveway leading to an impressive courtyard, this villa of approx. 285 sqm with a typical provencal style enjoys excellent sun exposure and enviable panoramic views on the sea and the village of Saint-Paul de Vence. Set within the sought-after domain "Les Hauts de St. Paul", on approx. 3046 sqm of perfectly maintained and wonderfully landscaped grounds, it features offers ample space to welcome family and friends with its large and sun-bathed reception areas and its 5 bedrooms dispatched between the main building and the guest house. This property is the ...



2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence







